



Estimadas Familias del CEIP La Inmaculada Daya Nueva:

Este curso escolar tenemos el placer de atender el servicio de comedor en vuestro colegio, por ello queremos compartir con vosotros/as un conjunto de acciones que hemos puesto en marcha y a disposición de vuestros/as hijos/as.

Nuestro equipo de profesionales de cocina central, desde la que diariamente, a primera hora de la mañana, cocinamos los menús que después servimos en el comedor, cuida y aporta toda su profesionalidad en la elaboración de cada plato. Nos gusta la cocina mediterránea, nuestra principal base para la elaboración de los menús, además contamos con la certificación ISO 22000 de calidad y seguridad alimentaria, por lo que nos atrevemos a decir: “si comes coes, comes bien y seguro”.

Ofrecemos todo un conjunto de acciones y proyectos para: colegios, escolares y familias, porque todos somos importantes y necesarios en la formación saludable y de buenos hábitos alimenticios de los escolares. Desde el departamento de nutrición les invitamos a participar en las charlas nutricionales, COESconsejos, concursos y otros proyectos, que durante el curso iremos proponiéndooos.

Podéis encontrar más información visitando la web: www.comedoresescolares.com

Agradeceremos vuestra confianza en COES este curso escolar. Todo nuestro esfuerzo va a estar dirigido a que vuestros hijos e hijas, usuarios del comedor escolar, disfruten cada día de la comida de mediodía, educando su paladar con los guisos y platos que servimos en su mesa, así como que conozcan y valoren, la importancia del consumo diario de frutas y verduras. Para ello les ofreceremos actividades: tanto para formarlos en hábitos saludables, hábitos de higiene, protocolo y otros, así como jornadas gastronómicas para que saboreen los platos de otras culturas y pueblos. Trabajaremos desde nuestro proyecto educativo en tiempo de actividades, que para este curso 2022/2023 hemos diseñado: “La vuelta al mundo en 180 días”.

Para este día a día, contamos en vuestro centro con un equipo de profesionales de comedor y de monitoras de comedor que diariamente y en primera fila trabajarán para conseguir nuestros propósitos, con todo su empeño y del que estamos orgullosos.

Seguimos avanzando, y entre estas mejoras, os queremos presentar una nueva herramienta que ponemos a vuestra disposición desde COES.



APP COES para FAMILIAS

Con esta herramienta ofreceremos información de forma actual y directa de:

- 1.- VALORACIÓN DEL COMENSAL DIARIA.
- 2.- INFORMACIÓN DEL MENÚ DIARIO Y MENSUAL.
- 3.- NOTICIAS DEL COMEDOR – ACTIVIDADES.

Podremos informaros de forma sencilla, pues podéis consultar desde el teléfono móvil:

El menú diario, propuesta de cena, y toda la información relacionada con el comedor, así como recibir diariamente la valoración de la ingesta diaria del menú por parte de vuestros hijos/as.

Además, consultar las actividades que realizan en el comedor con los monitores, dentro de nuestro Proyecto Educativo “TÚ FORMAS PARTE”: imágenes, noticias, jornadas gastronómicas, celebración de días señalados...

Podéis suscribiros a esta APP siguiendo las instrucciones que os facilitamos.

Quedamos a vuestra disposición. Un cordial saludo.

COES, SL